

Pressemitteilung

der Zimmerer-Innung Heilbronn-Öhringen

Neuwahlen bei der Zimmerer-Innung Heilbronn-Öhringen

Zu ihrer Jahreshauptversammlung trafen sich am 19. April 2012 rund 30 Meister-Fachbetriebe der Zimmerer-Innung Heilbronn-Öhringen im Heilbronner Haus des Handwerks. Im Rahmen der Versammlung wurde der 51-jährige Zimmerermeister **Hans-Martin Stopper** aus Nordheim zum neuen Obermeister gewählt.

Er trat die Nachfolge von **Albert Baumann** aus Flein an, der nach 12 Jahren nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung stand, nachdem er seinen Betrieb an die nächste Generation übergeben hatte.

Den Vorstand komplettieren **Elmar Peter** (Cleeborn) als stv. Obermeister sowie **Thomas Bauer** (Beilstein), **Thomas Heyd** (Heilbronn), **Bernd Vogg** (Langenbrettach) und **Uwe Zipperlein** (Möckmühl). Als Kassenprüfer fungieren **Harald Frank** (Unterkessach) und **Dirk Schweizer** (Roigheim).

Freie Lehrstellen im Zimmererhandwerk

Die Meister-Fachbetriebe der Zimmerer-Innung Heilbronn-Öhringen bieten derzeit noch rund 20 Ausbildungsstellen für das Jahr 2012 an. Infos unter www.azubi-handwerk.de.

Seriosität und Kompetenz

Die aktuelle Broschüre über die Meister-Fachbetriebe der Innung mit dem Leistungsangebot der jeweiligen Betriebe ist kostenlos bei der Geschäftsstelle unter Telefon 07131-9358-0 oder info@handwerks.org erhältlich.

